
次期うるま市総合計画に、具体的な数値目標を盛り
込むよう求めました。 

特に、自殺率の改善に向けた目標設定や、年々増加
する生活保護扶助費（令和6年度 約60億3,000万円）
への歯止め策として、自立支援の強化を要望。 

また、引きこもり支援については、予防から就労・社会
参画までを一体的に進める方針を、教育委員会・福
祉部・市民部の連携体制で強化するよう求めました。 

これらに対し、「関係課と協議し検討する」との回答
がありました。
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福祉政策の推進を要望議会報告令和7年6月
第183回定例会
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平成3年5月7日生 / 3兄弟の長男 / 上地流空手3段 (沖縄空手道協会コザ道場)
本籍：うるま市勝連平安名
出身：うるま市塩屋
家族：妻、長男
趣味：空手、旅行、映画鑑賞
特技：沖縄そば作り

好きな食べ物 ：ヤギ汁、とうふチャンプルー
学歴：琉球大学 大学院 観光科学研究科 修了
職歴：消防士(2014-2024) / うるま市議会議員(1期)
公職：うるま市市民経済副委員長 / 自民党沖縄県連青年局副部長
社会活動：青年会議所(うるま) / 高江洲中学校 大樹会＆父親の会 / うるま市補導員

うるま市議会議員
ゆうCan Change!ゆうCan Change!ゆうCan Change!

教育環境の整備として、高江洲中学校の
校舎建て替えにおける治水対策を要望
▶基本設計段階で検討との回答

高江洲中学校の空調設備が整っていない
箇所への個別型クーラー導入を要望
▶対応するとの回答

うるマルシェからABLOうるま裏側（市道）の
道路拡幅や道路のデコボコ整備を要望
▶一部事業予定との回答
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市内全世帯に6,000円分の地域クーポン「まんまうる
まクーポン」を配布。2025年8月15日から12月31日ま
で利用可能とし、地域経済の活性化と家計支援の両
立を図ります。 

多くの議員とともに、市長へ価格高騰対策支援の実
施を要望。物価上昇が続く中、暮らしの安心を守る取
り組みを進めています。 

喜屋武力県議とともに、本年も「下
原語ろう会」を実施し、市民の声を
直接お聞きしました。その声をしっ
かりと議会で届け、政策に反映さ
せてまいります。 

お米やガソリン代などの生活必需
品の高騰に対し、自民党本部およ
び自民党沖縄県連へ物価高対策
を要望しました。県と国に対し、早
急な支援策の実施を求めています。 

畜産業界の振興と経営の安定を
図るため、喜屋武力県議と連携
し、支援策の要請を行いました。地
域の基幹産業を守るため、今後も
現場の声を大切に取り組みます。 
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物価高騰から暮らしを守る市民の声をカタチに

 「まんまうるまクーポン」を実現

畜産業を支える

上地流沖縄空手道
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UECHI ryu Okinawa
Traditional Karate
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塩屋区の公園整備について、
防災や人口増加の観点から、優先順位の見直しを提案

高江洲慰霊塔前の道路側溝へ蓋の設置を要望

県道36号線高架橋下のフェンス沿い
について、見通しが良くなるよう
張りコンクリートの設置を要望

▶令和11年度以降に検討予定との回答

▶年内に実施するとの回答

▶年内に実施するとの回答 張りコンクリート

沖縄タイムス
6月25日号

価格高騰対策支援を市長へ要望
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